



Estadística de pasajeros

## El tráfico de pasajeros del Aeropuerto de San Sebastián crece un 17,3% en febrero

- Las operaciones suben un 5,9% en el segundo mes de 2018

12 de marzo de 2018

El Aeropuerto de San Sebastián ha cerrado el mes de febrero con un crecimiento del 17,3% en el número de pasajeros, contabilizando un total de 21.151 viajeros. Desde el comienzo del año han pasado por la infraestructura guipuzcoana 41.291 viajeros, un 14,9% más.

El movimiento de aeronaves también ha aumentado en febrero. Se han registrado 450 operaciones de aterrizaje y despegue, un 5,9% más que en el mismo mes de 2017. El balance acumulado desde el 1 de enero es de 935 movimientos, un 4,8% más.

La terminal guipuzcoana mantiene durante todo el año conexiones regulares con Madrid y Barcelona.